

„Ein Hoffnungszeichen auch für die römisch-katholische Kirche“

Pressemitteilung München/Ulm/Hannover, 28. Oktober 2009

Wir sind Kirche gratuliert Bischöfin Dr. Margot Käßmann zur Wahl als Vorsitzende des Rates der Evangelischen Kirche in Deutschland (EKD)

Die KirchenVolksBewegung *Wir sind Kirche* begrüßt die Wahl der Bischöfin der Hannoverschen Landeskirche, Dr. Margot Käßmann, zur Vorsitzenden des Rates der Evangelischen Kirche in Deutschland (EKD) und wünscht ihr mit Gottes Segen ein erfolgreiches Wirken für ihr neues verantwortungsvolles Amt. In dem an die Bischöfin gerichteten Glückwunschsreiben heißt es u.a.

„Vor zehn Jahren haben wir Ihnen zu Ihrer Wahl als Bischöfin der Hannoverschen Landeskirche gratuliert. Ihre heutige Wahl zur Vorsitzenden des Rats der Evangelischen Kirche in Deutschland (EKD) ist wieder ein Hoffnungszeichen, dass Frauen alle Ämter in der Kirche innehaben und Verantwortung tragen können.

Aber auch in Ihrer Kirche ist dies alles noch nicht selbstverständlich, und es hat sehr lange gedauert, bis das Pfarr- und Bischofsamt den evangelischen Frauen offen stand. Für uns als katholische Reformbewegung birgt dies jedoch die Hoffnung, dass die in Ihrer und in anderen christlichen Schwesterkirchen gemachten positiven Erfahrungen dazu führen werden, dass dies bald auch in der römisch-katholischen Kirche in anerkannter Weise Realität werden kann.

Wir freuen uns besonders, dass Sie als Frau der „Kirchenbasis“, der Sie trotz aller übergeordneter Aufgaben hoffentlich weiter verbunden bleiben werden, in dieses so wichtige Amt gewählt wurden. In unserer Zeit und in unserer Gesellschaft brauchen wir eine profilierte Ökumene, die die Botschaft Jesu in die Welt hinein lebt. Daher setzen wir auch sehr auf Ihr beharrliches Engagement gerade jetzt, wo sich die römisch-katholische Kirchenleitung gegenüber den Kirchen der Reformation so abweisend zeigt. Seien Sie versichert, dass die große Mehrheit des katholischen Kirchenvolks zu weiteren entscheidenden Schritten in der Ökumene, die theologisch und pastoral dringend geboten sind, bereit ist.“

Kontakt:

Christian Weisner (*Wir sind Kirche*-Bundesteam)

Tel: 08131-26 02 50 oder mobil 0172-5 18 40 82

weisner@wir-sind-kirche.de

Sigrid Grabmeier (*Wir sind Kirche*-Bundesteam)

Tel: 0991- 29 79 585 oder mobil 0170-8 62 62 90

grabmeier@wir-sind-kirche.de

Zuletzt geändert am 28.10.2009